

Ma fédé.

Nous, anciens militants du PSU de Haute-Normandie, nous nous sommes réunis à Rouen le 24 mars 2022, à l'invitation d'Elisabeth Hébert et de ses fils autour de la collection d'affiches de Jean-Paul qui fut notre secrétaire fédéral après Robert Dubreuil et Christophe Wargny. Le soleil et l'amitié étaient au rendez-vous de cette journée mémorable.











Parmi nous :



Robert Dubreuil, secrétaire fédéral en 68.



Jeannine Bachelet, féministe, à l'origine de la création d'une maison pour les femmes battues de la région elbeuvienne dans les années 80.



Colette Glück, Christophe Wargny et Eric Puren.



Elisabeth Hébert



Blandine Prime (1er plan)- Benoît Hébert puis Pierre et Ginette David



Ginette David (une des fondatrices du MLF à Rouen...il y a quelques années... ! puis Blandine Prime et Elisabeth Hébert (les « jeunes » du secteur Femmes du PSU dans ma fédé...) puis Pierre David qui était au bureau fédéral et a beaucoup milité pour un sport différent (refus de la Coupe du monde en Argentine...)



Abbad et Benoît à la technique.



Et avec nous très fort Jean-Paul.